



IMMOBILIÈRE de
L'OLIVIER

6 Pièces

185 m²

Réf. 286V1447M

912 500 €

Saignon

Maison à vendre (84400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Immobilière de l'Olivier vous propose cette propriété provençale qui allie charme et authenticité dans un environnement préservé au pied du village de Saignon. Implantée sur un terrain paysager de 5000m², elle offre un cadre exceptionnel avec piscine sécurisée et un jardin typiquement méditerranéen, agrémenté de lavandes, oliviers et cyprès. La maison, d'une superficie de 200 m², se compose d'espaces de vie lumineux et fonctionnels, avec une cuisine aménagée, un salon convivial et trois chambres confortables à l'étage. Propriété bâtie dans les années 2000 avec des matériaux de qualité, ...

L'Immobilière de l'Olivier offers you this Provencal property that combines charm and authenticity in a preserved environment at the foot of the village of Saignon. Located on a landscaped plot of 5000m², it offers an exceptional setting with a secure swimming pool and a typically Mediterranean garden, decorated with lavender, olive trees and cypresses. The house, with a surface area of 200 m², is composed of bright and functional living spaces, with a fitted kitchen, a friendly living room and three comfortable bedrooms upstairs. Property built in the 2000s with quality materials, ideal for ...

IMMOBILIÈRE DE L'OLIVIER

49 PLACE DE LA BOUQUERIE - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

